

ERMUA / El escritor Pello Añorga tendrá un nuevo encuentro con estudiantes en Lobiano

Mañana, el escritor y cuentacuentos Pello Añorga visitará de nuevo Ermua para charlar con alrededor de 40 estudiantes sobre su último libro, 'Gerlari handia'.

El acto se desarrollará en Lobiano Kultur Gunea, a partir de las 14.30 horas. Allí los jóvenes podrán hablar con este autor sobre el libro que ya han leído en clase.

Se trata del segundo encuentro de este literato en Ermua, ya que durante este mismo mes mantuvo otra reunión con otro centenar de estudiantes de los centros educativos ermuarios.

Esta actividad se engloba dentro de los encuentros que ha organizado la biblioteca de Ermua, en torno al Día Internacional del Libro, entre jóvenes ermuarios y escritores.

Se trata de que éstos conozcan a los creadores de las obras que ellos mismos están leyendo y así acercar la literatura aún más a la juventud del municipio.

En estos encuentros ha estado también presente, durante este mes de abril, el escritor Mikel Anjel Mintegi, que el 4 de abril se entrevistó con estudiantes de secundaria de Ermua.

Posteriormente, el autor Joxe Mari Iturralde protagonizó otro de estos encuentros abierto a la población en general.

Este tipo de actividades se vienen repitiendo en Ermua durante los últimos años, puesto que desde la biblioteca municipal se apuesta por potenciar una cercanía entre los autores de los libros y las personas lectoras, como herramienta de promoción del hábito de la lectura entre la población ermuarra, incidiendo especialmente entre la juventud.